

ABSTRAK

Muhammad Nico Rafdy. Penerapan Khuruj Fii Sabilillah Dalam Aktivitas Dakwah Jamaah Tabligh. Skripsi Program Studi Ilmu Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2015.

Jamaah tabligh merupakan gerakan dakwah yang berasal dari Gujarat yang dipelopori oleh Syaikh Maulana Muhammad Ilyas Al-Khandalawi sekitar tahun 1920 M di Mewat India. Di latar belakangnya oleh maraknya pemurtadan yang dilakukan oleh misionaris Kristen dan Hindu. Jamaah tabligh terbilang baru masuk ke Indonesia. Mengalami perkembangan pesat sekitar tahun 1970 M. Terkenal dengan dakwah dengan bepergian dari kota ke kota, dari kampung ke kampung, berjalan beriringan dengan menggunakan pakaian khas negeri Arab yang disebut dengan *khuruj fii sabilillah* yang secara definitif diartikan keluar di jalan Allah dengan menggunakan harta, diri, dan waktu sendiri untuk berdakwah.

Karena berbicara tentang *khuruj* berarti berbicara tentang kegiatan dakwah, maka dari itu penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana *khuruj fii sabilillah* jika dipandang berdasarkan kaidah dakwah yang ada di dalam Agama Islam yang berlandaskan Al-Qur'an.

Hasil dari penelitian ini ditemukan bahwa ada kesinambungan antara kegiatan *khuruj* dengan kaidah dakwah dalam Islam yaitu dengan merujuk kepada Al-Qur'an surat An-Nahl ayat 125, surat Fussilat ayat 33, dan surat Ali Imran ayat 110. Di dalam surat An-Nahl ayat 125 yang pada terjemahan ayat tersebut disebutkan bahwa dalam berdakwah harus dengan hikmah, dengan memberikan nasihat yang baik dan jika berdebat harus dengan cara yang terbaik. Jika melihat dari penjelasan tersebut bahwa di dalam kegiatan *khuruj* terdapat ketiga unsur tersebut, hanyasaja ditemukan kelemahan pada *mujadalah billati hiya ahsan*. Jika berdebat atau berdialog masih ditemukan anggota Jamaah tabligh yang kurang berkompeten sehingga terkadang keliru dalam menyampaikan argumen. Dan selama *khuruj* memang Jamaah tabligh dianjurkan oleh para Ulama nya untuk menghindari perdebatan baik dengan sesama anggota Jamaah tabligh maupun dengan masyarakat yang mempersoalkan aktivitas dakwah mereka. Tetapi jika memandang secara keseluruhan, kegiatan *khuruj* dapat dikategorikan kegiatan dakwah yang sudah sesuai dengan kaidah dakwah dalam Islam yang merujuk kepada Al-Qur'an.

Kata kunci: Jamaah tabligh, khuruj fii sabilillah, aktivitas dakwah.

ABSTRACT

Muhammad Nico Rafdy. Application of Khuruj Fii Sabilillah In Activity Propagation Tablighi Jamaat. Mini thesis Program of Islamic Studies, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta, in 2015.

Jamaat Tabligh is a missionary movement that comes from Gujarat spearheaded by Sheikh Maulana Muhammad Ilyas Al-Khandalawi around 1920 AD in Mewat India. In the background the background of the rise of proselytizing carried out by Christian missionaries and Hindu. Tabligh Jamaat is fairly new to Indonesia. Experienced rapid development around 1970 AD Famous for propaganda by travelling from town to town, from village to village, go hand in hand with the Arab countries using the typical outfit called khuruj fii sabilillah are definitively interpreted out in Allah's way with the use of property, self , and its own time to preach.

if talking about khuruj means talking about proselytizing, and therefore this study aims to determine how khuruj fii sabilillah if deemed by the rule of propaganda is in Islam that is based on the Koran.

Results of this study found that there is continuity between the activity khuruj with the rules of the Islamic da'wah is to refer to the Qur'an Surat an-Nahl verse 125, paragraph 33 Fussilat letter, and the letter of Ali Imran verse 110. In the letter an-Nahl paragraph 125 that the translation of the verse should be mentioned that in preaching with wisdom, to give good advice and if the debate should be the best possible way. If the view of the explanation that in khuruj activities are the three elements, only discovered weaknesses in Mujadalah billati hiya ahsan. If the debate or dialogue still found Tabligh Jamaat members are less competent, so sometimes mistaken in delivering arguments. And during khuruj indeed Tabligh Jamaat Ulema recommended by her to avoid a debate with fellow members of Jamaat Tabligh as well as with people who question their missionary activity. But if looked at as a whole, the activities can be categorized khuruj propaganda activities which are in accordance with the rules of propaganda in Islam which refers to the Qur'an.

Keywords: Jamaat Tabligh, khuruj fii sabilillah, missionary activity.

الملخص

محمد نيكو رافديو، تطبيق خارج في سبيل الله في أنشطة الدعوة جماعة التبليغ، برنامج أطروحة الدراسات الإسلامية، كلية العلوم الاجتماعية، جامعة ولاية جاكرتا، في عام 2015.

جماعة التبليغ هي حركة التبشير التي تأتي من ولاية غوجارات بقيادة الشيخ مولانا محمد إلياس حوالي عام 1920 قبل الميلاد في الهند. في الخلفية خلفية صعود التبشير التي تقوم بها البعثات التبشيرية المسيحية والهندوسية. التبليغ جماعة هو جديد إلى حد ما إلى إندونيسيا. التطور السريع شهدت حوالي عام 1970 قبل الميلاد. تشتهر الدعاية عن طريق السفر من مدينة إلى مدينة، من قرية إلى قرية، تسير جنباً إلى جنب مع استخدام اللباس نموذجي للدول العربية وتسمى في الطريق الله فسرته بشكل نهائي في سبيل الله مع استخدام الممتلكات، والنفس، وقتها للتبشير.

إذا نتحدث عن خروج يعني الحديث عن التبشير، وبالتالي تهدف هذه الدراسة إلى تحديد كيفية خروج في سبيل الله قسم الصناعات السمكية إذا رأيت بحكم الدعاية في الإسلام التي تقوم على القرآن.

وجاء في نتائج هذه الدراسة أن هناك استمرارية بين خروج النشاط مع قواعد الدعوة الإسلامية هي الرجوع إلى القرآن الكريم سورة النحل الآية 125، الفقرة 33 فصلت الرسالة، والرسالة من علي عمران الآية 110 في الرسالة [النحل الفقرة 125 أن ترجمة الآية تجدر الإشارة أنه في الوعظ بالحكمة، لإعطاء الموعظة الحسنة وإذا كان النقاش يجب أن يكون أفضل طريقة ممكنة. إذا كان ضوء التفسير الذي في خروج الأنشطة هي العناصر الثلاثة، اكتشف نقاط الضعف فقط في المجادلة بالتي هي احسان. إذا كان النقاش أو الحوار لا تزال موجودة أعضاء جماعة التبليغ هم أقل كفاءة، لذلك يخطئ أحياناً في تقديم الحجج. وخلال خروج الواقع التبليغ جماعة العلماء التي أوصت بها لها لتجنب النقاش مع زملائه أعضاء جماعة التبليغ وكذلك مع الناس الذين يشكون نشاطهم التبشيري. ولكن إذا نظرت ككل، أنشطة يمكن تصنيف خروج الأنشطة الدعائية التي هي وفقاً للقواعد الدعائية في الإسلام الذي يشير إلى القرآن.

كلمات البحث: جماعة التبليغ، للخروج في سبيل الله، والنشاط التبشيري.